

¿QUÉ ES?

El **vehículo de la ciencia** es un laboratorio itinerante que viaja y promueve la ciencia por toda la Región de Coquimbo. Presenta el equipamiento necesario para desarrollar experiencias de aprendizaje asociadas a planes educativos y programas de ciencia ciudadana.

CARACTERÍSTICAS

Interior del vehículo

Cuenta con materiales, insumos y equipos de laboratorio. Además, está equipado con una pantalla LED que se despliega hacia el exterior.

Exterior del vehículo

Posee un panel solar, estanque de agua, parrilla de transporte y estación meteorológica.

En la zona posterior, las puertas permiten exponer textos científicos, dándole a este espacio un aspecto de biblioteca y auditorio.



ACTIVIDADES

Módulos itinerantes:

Programas asociados a temáticas regionales en cuanto al clima y agua, tierra y valles, mar y costa y cielo nocturno.



Experiencias educativas:

Bioblitz, actividades de ciencia ciudadana y experimentales, todas adecuadas a los planes y programas educacionales.



Charlas:

Exposiciones de científicos en ferias, tanto escolares como científicas.



Biblioteca de la ciencia:

Libros, cuentos y guías con contenido científico, revistas de investigación, entre otros. Espacio para que los niños puedan dibujar y crear en base a los recursos naturales de nuestro entorno.



REQUERIMIENTOS

Si quieres que el **vehículo de la ciencia** visite tu territorio, se necesita un espacio mínimo de 5 m de ancho, 8 m de largo y 3 m de alto para instalar el vehículo.

3 metros



8 metros

5 metros

INSCRIPCIONES

✉ Escríbenos a ciencia.ciudadana@ceaza.cl

☎ Llámanos al (51) 2673259

➡ Ingresa a www.ceaza.cl y dirígete a la sección **vehículo de la ciencia**